

Ratifican en Francia respaldo a Cuba y condenan el bloqueo



Reunión anual de Asociación France-Cuba

París, 18 mar (RHC) Los miembros de la asociación France Cuba, en la asamblea general anual que comenzó hoy en esta ciudad, ratificaron la solidaridad con la isla y el rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos.

Diversas intervenciones abordaron la situación de la nación antillana bajo el impacto del cerco, en un foro que pasó revista a las actividades del último año y al estado financiero de la organización decana de la solidaridad con Cuba en Francia, con más de seis décadas de labor, una de las más antiguas de su tipo en el mundo.

La reunión prevista hasta mañana con la participación de delegados de diferentes departamentos elegirá el Buró, el Comité Director y la Presidencia de la asociación, que como cada año emitirá una declaración final de respaldo al país caribeño y de condena al bloqueo.

A propósito de la política agresiva de Washington, la plenaria de la asamblea acordó acompañar una petición europea lanzada por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) con un llamado a la acción frente a la extraterritorialidad del bloqueo y sus consecuencias.

La iniciativa apoyada también por organizaciones de España e Italia demanda a la Unión Europea y a los gobiernos de sus países miembros no ceder ante las presiones y aplicar sus mecanismos legales para que bancos y empresas puedan relacionarse con la isla sin temor a las sanciones estadounidenses.

Durante la primera jornada del foro con sede en Saint Denis, en la Región Parisina, France Cuba discutió los resultados de sus actividades en 2022, desde acciones de solidaridad hasta la participación en eventos. Sobresalen gestos como la donación de 200 kilogramos de medicamentos, el envío de dinero en respuesta al incendio en la Terminal de Supertanqueros de Matanzas y al devastador paso del huracán Ian, declaraciones de condena al bloqueo y el reclamo de salida de Cuba de la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317017-ratifican-en-francia-respaldo-a-cuba-y-condenan-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba